
2015 苫小牧協同集会	 第 4 回実行委員会	 記録	 

	 

日時：	 7 月 22 日（水）18：30～20：00	 

場所：	 放課後等ディサービス	 ぽっけ	 

参加者：藤井、家守、上月、村山、まさと、三上、佐々木（記録）	 

	 

① 会場下見結果	 

	 	 	 稼働不可能な柱が 2本。が、100名くらいの講習会などは開催で来ているとの事。	 

	 	 	 壁がスクリーンにもなる。	 

	 	 	 会議室とはまた違うオープンな雰囲気で、やってみるのもいいのでは。	 

	 	 	 控室みたいなところは無いので、隣接の調理室を借りられたら、借りたい。	 

	 

②	 協同エピソードを誰に話してもらうか	 

	 	 	 ・生きにくさ・若者	 

フリースクール検討会（不登校・親の会・フリースクール関係者・教育関係者	 

	 	 	 	 元当事者で親の会でもあるたつかーむの國井さん）	 

	 	 	 ・多世代	 

放課後等ディサービスぽっけ（居酒屋、サロン、畑など）	 

	 	 上記２者は決定でどうか	 

	 	 下記は、意見が出た団体。活動情報を実行委員会に流し、依頼するかどうか決める	 

	 	 （次回までの間に情報共有・検討して、８月の実行委員会で決める）	 

	 	 	 ・安心安全	 

	 	 	 	 NPO エクスプローラー北海道（ウォーキングバス、子供が登校時一緒に、高学

年も低学年も誰でも一緒に、拓勇地域での取り組み	 

	 	 	 ・食	 

	 	 	 	 コミレスがるだるす（コミレスとして定期的な活動。食や環境にこだわってい

る参加している人の話を聞いたことが無い。まずは知ろう。）	 

	 	 	 	 たつかーむ（西胆振。フリースクール関係の動きから、國井さんとの出会い。）	 

	 	 	 	 駒澤大学の学生と半端野菜と農家の取り組み（実行委員会では出なかったのだ

が、後日気仙沼キッズに参加し、駒澤大学の丸山先生と話して・・・農家で製

品にならない半端野菜を、学生が市民に販売。野菜以外に、今海産物の廃棄さ

れるものも話をすすめているとの事。地域の資源と人の循環）	 

	 

③	 食をどう絡めるか	 

	 	 	 	 上記の「食」からみで発言者の料理を出してもらおうかと。	 

④	 話以外の事	 

	 	 	 	 ・いきづらさ人形劇	 

	 	 	 	 ・音楽関係は誰が良いか	 

⑤	 コーディネーターが肝心	 

	 	 	 	 誰に頼むか	 	 藤井さん推薦あり（本人は拒否）	 



⑥	 実行委員長どうする	 

	 	 	 	 推薦	 	 村山さん、家守さん、まさとくん	 	 

	 	 	 	 （北大宮崎先生や佐々木ではない方がいいと思うの）	 

⑦	 予算どんな感じ？	 

	 	 	 	 助成金ないので、参加費のみ。賛同金頑張らねば。謝礼も少ないか・・	 

⑧	 賛同金集め開始	 

	 	 	 	 韓国冷麺で、寄付含め 3 千円くらい集まりました	 

	 

次回までにすること	 

	 ①	 会場本契約（できれば調理室も借りる）	 ⇒	 佳子さんお願いできる？	 

	 ②	 発言者の情報をメーリングリストでながす（8 月の初旬にはよろしく）	 

	 	 	 	 ・エクスプローラー北海道	 ⇒	 村山さん	 

	 	 	 	 ・たるかーむ	 ⇒	 家守さん	 

	 	 	 	 ・がるだるす	 ⇒	 佐々木	 

	 	 	 	 ・駒沢	 ⇒	 佐々木	 

	 ③	 上記以外の発言者でふさわしい団体があれば、即情報を流す	 

	 ④	 音楽関係依頼団体どうするか提案を	 

	 ⑤	 コーディネーター誰にするか提案を	 

	 ⑥	 実行委員長誰にするか提案を	 

	 ⑦	 収支計画	 	 ⇒	 佐々木	 

	 

次回日程	 

	 2015 年 8 月 19 日（水）18：30	 放課後等ディサービスぽっけ	 

	 議題	 は、上記の⑦項目。	 

	 なんか夕食作る。	 	 

	 	 

★この日にかなり詰めていかないと厳しい日程になります。	 

提案し合い、決定していきましょう★	 


